
  

  

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 29.08.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zur Beschlussfassung des Stadtrates im  

Zusammenhang mit der Absicherung des Eishockeysports 
  
 
Zur Anfrage zum selben Sachverhalt erging im Juni 2018 unter TOP 10.2. unter 3. die 
Antwort, dass keine Einnahmen erzielt wurden.  
 
Dazu unsere Nachfragen: 
 
 
 

1. Interpretieren wir die Antwort richtig, wenn wir annehmen, dass die erhofften 
Fördermittel nicht geflossen sind? 

 
2. Falls ja, aus welchen Mitteln wurden dann die Ausgaben bezahlt? 

 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04283 
Datum:   08.08.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



   

 
 
Stadt Halle (Saale)      16. August 2018 
Geschäftsbereich Kultur und Sport 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 29.08.2018 
 
Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zur Beschlussfassung des Stadtrates im  
Zusammenhang mit der Absicherung des Eishockeysports  
Vorlagen-Nummer: VI/2018/04283 
 
TOP: 10.3 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zur Anfrage zum selben Sachverhalt erging im Juni 2018 unter TOP 10.2. unter 3. die 
Antwort, dass keine Einnahmen erzielt wurden.  
 
Dazu unsere Nachfragen: 
 

1. Interpretieren wir die Antwort richtig, wenn wir annehmen, dass die erhofften 
Fördermittel nicht geflossen sind? 

 
Nein, die Interpretation ist nicht richtig.  

 
 

2. Falls ja, aus welchen Mitteln wurden dann die Ausgaben bezahlt? 
 
Die Abwicklung der Hochwassermaßnahmen und damit verbunden die Beantragung, 
Bewilligung und Vereinnahmung der Fördermittel erfolgt auf Grundlage der Richtlinie 
über die Gewährung von Zuwendungen zur Beseitigung der Hochwasserschäden 
2013 (Richtlinie Hochwasserschäden Sachsen - Anhalt 2013) MBI. Nr. 29/2013 vom 
28.08.2013.  

 
Mit vorläufigem Zuwendungsbescheid vom 30.06.2016 wurden der Stadt Halle 
(Saale) 22,9 Mio. EUR für den Ersatzneubau der geschädigten Eissporthalle bewilligt. 
Von den bewilligten Fördermitteln wurden nach Mittelabruf bis jetzt insgesamt 4,3 
Mio. EUR überwiesen. Dieser Betrag beinhaltet Auszahlungen, welche der Stadt 
Halle (Saale) im Rahmen des Ersatzneubaus Eissporthalle entstanden sind. Die 
Auszahlungen, welche auf Grundlage des Stadtratsbeschlusses vom 10.07.2013 zur 
Absicherung des Eishockeysports (V/2013/11873) getätigt wurden, sind darin 
enthalten. 

 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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